

# HANURA

## Bhabinkamtibmas Desa Tamansari Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Kampung Naringgul

Sukabumi - [SUKABUMI.HANURA.CO.ID](http://SUKABUMI.HANURA.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 12:12



*Bhabinkamtibmas Desa Tamansari Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Kampung Naringgul*

Cikidang – Dalam upaya mempererat hubungan dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan, Bhabinkamtibmas Desa Tamansari, Bripka Sopyan Sahuri, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) kepada warga Kampung Naringgul, Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi mulai pukul 09.22 WIB.

Bripka Sopyan Sahuri menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas dalam kegiatan tersebut. Salah satunya adalah pentingnya proaktifitas warga dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan siskamling (sistem keamanan lingkungan) dan kewajiban melaporkan tamu yang datang ke desa dalam waktu 1x24 jam.

"Saya mengimbau kepada masyarakat agar lebih aktif dalam kegiatan siskamling dan selalu melaporkan tamu yang datang untuk menjaga keamanan bersama," ujar Bripka Sopyan Sahuri.

Selain itu, Bripka Sopyan juga mengingatkan warga untuk tetap berkoordinasi dengan kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila menemukan kendala atau potensi gangguan keamanan. Ia juga menyampaikan peringatan terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO), khususnya terhadap iming-iming pekerjaan dengan gaji besar yang dapat menjerumuskan masyarakat menjadi korban.

Kapolsek Cikidang, AKP Hotben Sianturi, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga stabilitas keamanan di Desa Tamansari. "Melalui kegiatan DDS seperti ini, kita dapat memberikan edukasi langsung kepada warga dan membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat," ungkap Kapolsek.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.